

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

JUEVES 25 DE OCTUBRE DE 2018 | Año XLIII | Número 15.081 | EDICIÓN AMÉRICA



**CHAMPIONS** El Barça vence al Inter (2-0) sin Messi

P33



CIENCIA ¿A quién mataría (como mal menor) el coche autónomo? P27



Un artificiero sale ayer del edificio de Time Warner en Nueva York, que aloja la delegación de la cadena CNN. /TIMOTHY A. CLARY (AFP)

### Suiza bloqueó cuentas por los sobornos españoles a Arabia Saudí

ÓSCAR LÓPEZ-FONSECA ELENA G. SEVILLANO, **Madrid** Suiza bloqueó en 2017 cuatro cuentas bancarias utilizadas para pagar supuestos sobornos a Arabia Saudí por parte de la empresa pública española Defex para la exportación de material bélico. La Audiencia Nacional solicitó esta medida tras detectar movimientos de fondos relacionados con comisiones ilegales de un implicado en la trama.

# Interceptados sendos explosivos enviados a Obama y los Clinton

Cinco artefactos fueron remitidos a las residencias de los expresidentes de EE UU, la CNN y otros demócratas

Washington/ Nueva York
El hallazgo de una serie de "artefactos potencialmente explosivos" enviados a las residencias de la ex primera dama Hillary Clinton y del expresidente Barack

Obama y a otros demócratas desató ayer la alarma en Estados Unidos, a solo dos semanas de las elecciones legislativas. Un "dispositivo sospechoso" enviado a la cadena CNN en Nueva York, llevó a desalojar a sus empleados y un centro comercial. Los dispositivos, enviados por correo, son similares al encontrado el lunes en la mansión del magnate George Soros. Donald Trump condenó los hechos: "La amenaza política no tiene cabida en EE UU". PÁGINA 2

## Bolsonaro no quiere salir de Facebook

El candidato brasileño sigue una innovadora estrategia en Internet

NAIARA GALARRAGA GORTÁZAR FERNANDA BECKER, São Paulo Jair Bolsonaro, claro favorito de la segunda vuelta de las presidenciales del domingo en Brasil, ha llevado un grado más allá la política en las redes sociales. Da la espalda a debates y a mítines. Acude a los medios tradicionales lo justo. Pero es fiel a sus ocho millones de seguidores en Facebook. Usa distintos canales, con discursos distintos y dirigidos a distintas audiencias. Facebook ha cerrado 69 páginas y 43 cuentas relacionadas con él por violar normas sobre spam, pero su audiencia sigue fiel.

### El Ejército de Ecuador indaga la venta de armas a disidentes de las FARC

SARA ESPAÑA, Guayaquil La Fiscalía ecuatoriana ha ordenado registros en cuarteles y el arresto de siete militares y seis civiles, sospechosos de vender armas y municiones al autodenominado Frente Oliver Sinisterra, una de los grupos disidentes de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC), liderado por Walther Patricio Arizala, Guacho. A este grupo se le atribuye el asesinato en abril de tres periodistas ecuatorianos que, según se supo ayer, fueron ejecutados a quemarropa, en la frontera con Colombia.

### La huelga de funcionarios en Costa Rica cumple ya un mes y medio

ÁLVARO MURILLO, **San José**La huelga de funcionarios de
Costa Rica contra la reforma fiscal impulsada por el Gobierno
de Carlos Alvarado cumple un
mes y medio sostenida por los
gremios de maestros. Con el paso de las semanas, el movimiento ha ido perdiendo fuelle, pero
miles de docentes se resisten
aún a devolver la normalidad a
las aulas.

PAGINA 13

# La OTAN responde a Moscú con maniobras a gran escala en el Ártico

B. DE MIGUEL / A. GONZÁLEZ **Bruselas** 

La OTAN desplegará desde hoy en Noruega a unos 50.000 militares de 31 países en las mayores maniobras desde el final de la Guerra Fría, como las calificó el secretario general de la Alianza, Jens Stoltenberg. La elección de una zona disputada como el Ártico, próxima a Rusia, y con la participación de dos países invitados como Suecia y Finlandia, recelosos de Moscú, enmarca estos ejercicios en la tensión entre Occidente y el Kremlin. El ejercicio probará la "capacidad de recuperar la soberanía de un aliado, en este caso Noruega, tras un acto de agresión armada", dijo Stoltenberg. Un mensaje, añadió, para "cualquier potencial adversario".

